
 

 
CENTRO FEDERAL DE EDUCAÇÃO TECNOLÓGICA CELSO SUCKOW DA FONSECA 

DEPARTAMENTO DE ENSINO SUPERIOR – DEPES 
DEPARTAMENTO DE INFORMÁTICA - DEPIN 

  
4ª REUNIÃO ORDINÁRIA REALIZADA EM 04 DE AGOSTO DE DOIS MIL E QUATORZE 

 

No quarto dia do mês de agosto do ano de dois mil e quatorze, reuniram-se às 17:00h para realização 
da quarta reunião ordinária do colegiado, os professores Eduardo Ogasawara, Gustavo Guedes, 
Myrna Amorim, Uéverton Souza, Fabricio Raphael, João Quadros, Kele Belloze, Fábio Paschoal, 
Jorge Soares e Rafael Castaneda. Estavam também presentes os representantes discentes Thiago 
Moreira, Gabriel Nacif e André Winckler. Presidiu a reunião o professor Eduardo Bezerra. 5 

Iniciando a reunião, o professor Eduardo Bezerra apresentou a ata da segunda reunião ordinária de 
2014. Os membros presentes do colegiado aprovaram o texto por unanimidade. O professor também 
apresentou para homologação as decisões da última reunião do NDE, que foram aprovadas por 
unanimidade. 

Começando pelo primeiro item de pauta (Proposta para restruturação da estrutura acadêmica do 10 
CEFET/RJ). O professor Eduardo Bezerra informou aos presentes que, por solicitação do professor 
Weber Figueiredo, chefe do DEPES, todos os departamentos deveriam apresentar ao DEPES 
proposta para restruturação da estrutura acadêmica de nossa instituição. Explicou ainda que essa 
solicitação partiu da Direção Geral. O professor João Quadros se comprometeu a redigir um 
documento para essa proposta, que descrevesse o esquema organizacional da Escola de Informática 15 
e Computação. 

Passando aos assuntos gerais, não houve manifestação dos presentes. 

Nada mais tendo sido tratado, eu, Eduardo Bezerra, lavrei a presente ata, em total de uma página, 
que vai por mim assinada. 


